

# Argentina anuncia que cambiará nombre de gasoducto clave de Vaca Muerta

**CASA ROSADA.** *Obra ya no se llamará Presidente Néstor Kirchner.*

**E**l Gobierno de Javier Milei anunció que cambiará el nombre del Gasoducto Presidente Néstor Kirchner (GPNK), una de las obras símbolo de la era kirchnerista en Argentina, por el de "Gasoducto Peri-

to Francisco Pascasio Moreno". Se trata de la última en una serie de decisiones políticas de modificar las denominaciones de sitios creados durante los Gobiernos peronistas de Néstor Kirchner (2003-2007) y de sus-

posa Cristina Fernández (2007-2015).

"El 'Gasoducto Presidente Néstor Kirchner' cambia su nombre: a partir de ahora se llamará 'Gasoducto Perito Francisco Pascasio Moreno'. Fin", pu-

blicó el sábado el portavoz presidencial Manuel Adorni en sus redes sociales.

La administración de Alberto Fernández (2019-2023), de la que Cristina Fernández era vicepresidente, inauguró el primer

tramo del GPNK el 9 de julio de 2023, en coincidencia con el Día de la Independencia, una obra necesaria para el transporte de gas natural desde la formación de hidrocarburos no convencionales Vaca Muerta (suroeste) hasta los centros de consumo.

El tramo, de 573 kilómetros, abarca las localidades de Tratayén, en la provincia de Neuquén, atravesando las también patagónicas, Río Negro (sur) y La Pampa (centro), hasta llegar al pueblo de Salliqueló, en la provincia de Buenos Aires.

Vaca Muerta se extiende a lo largo de 30.000 kilómetros cuadrados, bajo profundidades que varían entre 2.500 y 3.500 metros, que la convierten una de la segunda mayor reserva mundial de gas no convencional y cuarta de petróleo.

El futuro energético de Argentina está puesto en el desarrollo de este yacimiento, ya que posee la potencialidad de reducir la dependencia de importaciones energéticas y generar ingresos a través de las exportaciones. 